

**INNENMINISTERIUM  
BADEN - WÜRTTEMBERG**

Postfach 10 24 43 • 70020 Stuttgart  
E-Mail: [poststelle@im.bwl.de](mailto:poststelle@im.bwl.de)  
FAX: 0711/231-5000

Gemeindetag Baden-Württemberg

Datum 11.10.2013

Städtetag Baden-Württemberg

Name Gerhard Hildinger

Landkreistag Baden-Württemberg

Durchwahl 0711 231-3437

Landesfeuerwehrverband  
Baden-Württemberg

Aktenzeichen 4-1537.0/10

(Bitte bei Antwort angeben)

— Arbeitsgemeinschaft der Werkfeuerwehren  
Baden-Württemberg

nachrichtlich:

Deutscher Gewerkschaftsbund  
Landesbezirk Baden-Württemberg

— BBW Beamtenbund Tarifunion  
Landesbezirk Baden-Württemberg

Christlicher Gewerkschaftsbund Deutschland  
Landesverband Baden-Württemberg

Neufassung der VwV Feuerwehrbekleidung

Anlagen

Verwaltungsvorschrift mit Anlagen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Verwaltungsvorschrift des Innenministeriums über die einheitliche Bekleidung, die Dienstgrade sowie die Dienstgrad- und Funktionsabzeichen bei den Feuerwehren und im feuerwehrtechnischen Dienst in Baden-Württemberg (VwV Feuerwehrbekleidung) vom

02.10.2013 wird voraussichtlich am 30.10.2013 im Gemeinsamen Amtsblatt veröffentlicht. Sie tritt rückwirkend zum 01.10.2013 in Kraft.

Wir übersenden Ihnen in der Anlage den Text der Verwaltungsvorschrift mit den Anlagen 1 bis 3 zu Ihrer Kenntnis.

Die Verwaltungsvorschrift samt Anlagen und die Übersicht der Dienstgrad- und Funktionsabzeichen werden auf der Internetseite der Landesfeuerweherschule abgelegt. Dort finden Sie auch die Übersicht mit den Angaben der Pantone-Nummern zu den bei der Feuerwehrbekleidung sowie den Dienstgrad- und Funktionsabzeichen zu verwendenden Stoff- und Stickgarnfarben (Nummer 1.3 und 3.4 der VwV Feuerwehrbekleidung).

Ferner werden für einzelne Teile der Feuerwehrbekleidung auf der Internetseite der Landesfeuerweherschule technische Beschreibungen nach Nummer 1.4 der VwV Feuerwehrbekleidung abgelegt. Die nach diesen technischen Beschreibungen gefertigten Feuerwehrbekleidungen sowie Dienstgrad- und Funktionsabzeichen sichern die landesweite Einheitlichkeit und Qualität. Wir bitten daher, sie bei Beschaffungen von Feuerwehrbekleidung zu beachten.

Das Innenministerium erstellt derzeit die ergänzenden Handreichungen zur Verwaltungsvorschrift, die unter anderem Aussagen zur Trageweise der Feuerwehr-Bekleidung enthalten werden. Die Handreichungen werden im 1. Quartal 2014 vorliegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hellstern  
Ministerialdirigent